

# futbol y vida

Poco a poco ...  
bogo s bogo ...



選手権代表決定戦 VS 中大杉並!!  
三年連続、選手権二次トーナメント目指す!!

2024 選手権一次トーナメント代表決定戦 VS 中大杉並 9:15 kickoff!!

“K’s football style”で、三年連続二次トーナメント進出を目指す!!



第103回選手権予選一次トーナメントの二試合、初戦9月1日(日) VS 科学技術学園、二回戦9月8日(日) VS 紅葉川が日本文化大学サクラフィールドグラウンドで行われました。

公式戦は些か緊張するものですが、その見えない呪縛から解き放たれるためには早い時間での先制点が一番です。初戦・二回戦の二ゲームとも立ち上がり五分以内で先制点を奪い、その後は多少余計な力が抜けたのか、この夏の厳しいトレーニングの成果が随所に見られました。点差は開きましたが、次戦に繋げるために最後まで攻撃の手を緩めることなく闘い、三年連続選手権二次トーナメント進出に王手をかけました。

今年度は初の関東大会都大会、二年連続インターハイ都大会に進出しましたが、関東大会代表の日大豊山高校、T3の石神井高校に力及ばずに大敗。その借りを返すためにも次の代表決定戦の勝利は必須です。代表決定戦の対戦相手である中大杉並高校は、同じシード校でバランスのいいチームです。二回戦までのようなゲーム展開にはならないと思います。しかし、片倉高校サッカー部は「この夏も、東京で一番走って鍛えてきた!!」という自信を持って「K’s football style」で決定戦では積極的に勝負して三年連続二次トーナメント進出したいと思います。



⚽公式戦は厳しい闘いの連続である。“K’s football style”で勝ち続けることが自信に繋がる!! ⚽

### 選手権次戦に向けてリハーサルに奔走中!!

ここ数年、選手権予選は一次トーナメントから試合会場が人工芝のグラウンドを使用することが増えてきました。片倉高校サッカー部は、今年度からご近所で卒業生が大変お世話になっている日本文化大学サクラフィールド（昨年11月竣工）の素晴らしい環境の下で公式戦に臨んでいます。普段クレーのグラウンドに慣れている片倉高校にとって、人工芝でのボールの転がり方や弾み方など体験することは『プレーの幅を広げる』ためにとっても大切になります。また、GK陣は格段にレベルアップできます。そのため、大会前はリハーサル（トレーニング）を兼ねて人工芝のグラウンド探しに奔走しています。些細なことですがそこに拘ることが準備には欠かせないことなのです。快くグラウンド提供して頂いているチームの関係者の方々には本当に感謝しかありません。結果で答えられるように頑張りたいと思います。



### <After the Game>

### ⚽人工芝グラウンドでのリハーサル⚽

いよいよ明日（15日）は選手権一次トーナメント代表決定戦 VS 中大杉並高校です。初戦・二回戦は快勝しましたが、代表決定戦はそう容易くいくとは思っていません。だからこそ、高校三年間「東京で一番走ってトレーニングして鍛えてきた!!」という自信を持ち「K’s football style」を大舞台で全て発揮して、三年連続選手権二次予選進出を決めたいと思っています。今年度、関東・インターハイ都大会で突き付けられた課題を、この夏の厳しいトレーニングで克服できたのか選手権二次トーナメントで証明するためにも、明日は絶対に勝ちます!! 応援宜しくお願いします。

